

Infrastructures de transport

La ministre Mfoumou Ondo au cœur de la plate-forme aéroportuaire



La ministre des Transports, Flavienne Mfoumou Ondo (c) a visité...



... l'aéroport international Ali Bongo Ondimba de Port-Gentil.



Les comptoirs d'enregistrement sont déjà prêts à l'accueil des passagers.

RAD  
Port-Gentil/Gabon

LA ministre des Transports et de la Logistique, Flavienne Mfoumou Ondo, a bouclé, mardi, un séjour de 48 heures à Port-Gentil. Accompagné notamment

du gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, du secrétaire général de préfecture, Athanase Edou, le membre du gouvernement a visité les installations aéroportuaires, à quelques semaines seulement du coup d'envoi de la 31e Coupe d'Afrique des nations de football qu'ac-

cueille notre pays. Premier site visité, l'aéroport. Sous la conduite du premier responsable de la structure, M. Mandaga aidé de ses collaborateurs, la délégation a passé en revue la quasi-totalité de ses composantes : le hall, les comptoirs d'enregistrement, les salles d'attente

(vols nationaux et internationaux), les circuits des bagages sortants et entrants, les rayons X, les salons VIP, etc. Elle a marqué également une halte au pavillon présidentiel. Ici, les travaux s'accroissent. Après avoir reçu des explications de ses guides et constaté elle-même le ni-

veau des travaux, la ministre des Transports a fait cette déclaration : « les travaux ont beaucoup avancé. Si on demandait de les mesurer sur une échelle de 1 à 10, je dirais qu'ils ont évolué à un niveau que je pourrais noter à 8/10. » Elle a noté qu'il ne reste plus que quelques réglages à effec-

tuer. Soulignant l'importance des installations aéroportuaires dans l'organisation de la Can 2017, Flavienne Mfoumou Ondo a affirmé : « tout sera fin prêt et nous pourrons accueillir tous nos visiteurs dans une bonne ambiance, dans des conditions confortables. »

Religion/Eglise catholique/Célébration de la fête des saints innocents

" Demandons pardon au Seigneur pour les crimes odieux commis dans notre pays "

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

MERCREDI dernier, le diocèse de Port-Gentil a célébré la fête des saints innocents. Pour magnifier ces instants, une procession des fidèles chrétiens s'est déroulée à travers les artères de la capitale économique avec, comme point de départ, la clinique Saint-Pierre, sur le boulevard Léon-Mba. Une marche en mémoire de tous les saints innocents, victimes des avortements et des crimes rituels. La chorale diocésaine et de nombreux fidèles ont pris part à cette marche funè-



La procession des fidèles chrétiens, à l'occasion de la célébration de la fête des saints innocents...

bre, tout en priant, de manière tout à fait spéciale, pour tous les bébés mort-nés ou les fœtus avortés de façon naturelle ou provo-

quée. Cette procession s'est ébranlée après la bénédiction de la maternité et du département gynécologie



... s'est achevée par une messe dite par Monseigneur Eusebius Chinekezi Ogbona Mangwu, évêque de Port-Gentil.

de la clinique Saint-Pierre par Mgr Eusebius, qui a instruit les fidèles pendant la prière circonstancielle, de demander pardon au

Seigneur, pour tous les crimes odieux commis dans notre pays. Partis de la clinique Saint-Pierre, les marcheurs ont

eu à visiter cinq autres établissements sanitaires (cliniques du Littoral, Billié, de l'Ogooué et de Total Gabon ainsi que le centre hospitalier régional de Ntchen-gué). C'est dans cette dernière formation hospitalière publique qu'a été célébrée la messe, assortie de la bénédiction de sa maternité. Pendant cet acte liturgique, l'évêque du diocèse de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbona Mangwu, était assisté de l'abbé Gérard de Vautibault, curé de la paroisse Sainte Thérèse, aumônier des prisons, président de la commission "Justice et paix".

Mission évangélique lumière du monde (MELUMO)

Lylborrys Yvann Akoué, nouveau docteur de la parole

J-P.A.  
Port-Gentil/Gabon

Il a été ordonné par le leader de cette église de Réveil, le bishop Jean-Pierre Salavo. En présence du maire du quatrième arrondissement, Bonaventure Kassa Ibinga

LA salle polyvalente de la foire municipale "Pierre Louis Agondjo Okawé" de Port-Gentil, vient d'abriter la cérémonie d'ordination d'un ministre de Dieu, en qualité de docteur de la parole, c'est-à-dire enseignant. Il s'agit du révérend docteur Lylborrys Yvann Akoué, responsable local de l'Eglise en mission/La Mire du ministère Mission évangélique lumière du monde (Melumo). Le maire du quatrième arrondissement, Bonaventure Kassa Ibinga, assistait à cette cé-



Le révérend Lylborrys Yvann Akoué, nouveau docteur de la parole, et son épouse après son ordination.

réunion présidée par le leader de cette église, le bishop Jean-Pierre Salavo. Avant l'ordination, le représentant national, Pierre Alain Moussavou, a présenté brièvement la Melumo. Une communauté religieuse implantée au Gabon en 1993. Aujourd'hui, elle y compte trois églises, soit deux à Libreville et une à Port-Gentil. Ensuite, Serge Alain Boulingui, pasteur local à Libreville, a introduit le bishop Jean-Pierre Salavo. Lequel a prodigué quelques conseils au nouvel impétrant. « On consacre quelqu'un parce qu'il a quelque chose de Dieu. La parole de Dieu doit être comme ta nourriture », a-t-il dit au promu, le révérend Lylborrys Yvann Akoué. Osons espérer que ces paroles ne sont pas tombées dans les oreilles de sourd.

Clic-clac

La pancarte du souvenir



COMME un véritable coup de bâton, les clients de l'entreprise de micro-finance Bâtisseurs des richesses (BR) SARL, avaient choisi comme quartier général, l'ancien cinéma de l'Ogooué à Port-Gentil, pour réclamer leur argent disparu en même temps que le patron de cet établissement bancaire privé. Après plusieurs mois passés à cet endroit, aujourd'hui, il n'y a plus l'ombre d'un seul client. A telle enseigne que beaucoup se demandent si ces derniers ont eu gain de cause. Il ne reste plus que cette pancarte, implantée à l'époque par les mécontents, pour rappeler le souvenir de cette arnaque à grande échelle.

Par J-P.A